

Traurig nehmen wir Abschied von unserem lieben Clubkameraden und Freund

Jean-Pierre Lenzin-Stöcklin

18. Mai 1931 – 26. März 2022

Jean-Pierre war bis zum Schluss ein aktives, kritisch hinterfragendes Clubmitglied. Ihm waren die rotarischen Werte sehr wichtig. Er versuchte, ihnen im beruflichen wie privaten Leben gerecht zu werden. Auch hatte er mit dem Clubhandbuch ein zeitloses Dokument geschaffen.

Im Clubjahr 1983/1984 stand er unserem Club als Präsidenten vor.

Wir sind ihm für sein grosses Engagement dankbar und werden sein rotarisches und menschliches Wirken in ehrendem Andenken bewahren. Seinen Angehörigen entbieten wir unsere herzliche Anteilnahme sowie Kraft und Zuversicht in den schweren Stunden des Abschieds.

Bottmingen, 31. März 2022

Im Namen sämtlicher Clubmitglieder

André Kindhauser
Präsident

Andrea Bignasca
Sekretär

Die Urnenbeisetzung findet im engen Familienkreis statt. Zu einem späteren Zeitpunkt wird die Familie Lenzin zu einer Gedenkfeier einladen.